

ABSTRAK

Kirana, Alfendo Candra. 2021. Absurditas pada podcast comedy uus di youtube Channel tahun 2021. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: (1) Rofiatul Hima, S.S.M. Hum. Pembimbing: (2) Yerry Mijianti, S.S. M.Pd.

Kata kunci: absurditas, podcast, comedy, media sosial youtube

Absurditas merupakan salah satu kajian terkait bahasa atau linguistik yang muncul di awal 2020 sama halnya dengan bahasa gaul, bahasa slang dan lain sebagainya. Komika uus adalah salah satu narasumber yang di kaji dalam penelitian ini dengan cara mendengarkan podcast comedy yang ada pada media sosial youtube yang bernama Kuy Entertainment. Permasalahan yang muncul dari latar belakang adalah mendeskripsikan permainan bahasa pada podcast comedy uus di youtube channel tahun 2021, serta mendeskripsikan bentuk kata absurd pada podcast comedy uus di youtube channel tahun 2021. Waktu penelitian dimulai dari bulan januari sampai dengan maret selama dua bulan. Tujuan penelitian untuk mendeskripsikan bentuk kata absurd dan kata absurd yang terdapat unsur pasangan minimal. Jenis penelitian ini adalah kualitatif. Data penelitian ini permainan bahasa absurd yang menggunakan pasangan minimal di youtube. Sumber data berasal dari akun youtube kuy entertainment. Lokasi penelitian tidak ada karena bersumber dari media sosial. Teknik pengumpulan data berupa dokumentasi, simak dan teknik catat. Instrument pengumpulan data berupa peneliti sendiri dan instrumen pendukung yakni tabel. Teknik analisis data yang digunakan berupa teknik lanjutan berupa HBSP. Teknik pengujian kesahihan data berupa meningkatkan ketekunan dan perpanjangan pengamatan. Berdasarkan hasil penelitian ditemukan penggunaan kata absurd yang menggunakan pasangan minimal, jenis menghubungkan banding menyamakan. Dalam penelitian ini peneliti menemukan kalimat absurd yang menggunakan pasangan minimal dan kalimat absurd itu sendiri. Simpulan dari penelitian ini menunjukkan bahwa kalimat absurd memiliki unsur pasangan minimal dan ditemukan kalimat absurd yang menggunakan pasangan minimal dengan bentuk kata absurd itu sendiri.